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L a città e l a mobilità PER SAPERNE DI PIÙ 
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f — 1 — — stica per regolare e fare dei 
T-Days momenti d i spettacolo e 
cultura nel rispetto di t u t t i met
tendo in relazione più distretti: 
non solo Bassi-Rizzoli-Indipen-
ienza, ma anche l'ex Ghetto 
sbraico, i l Quadrilatero e i l mer
i t o delle Erbe». 

Tradotto in termini pratici, si-
jnifica lotta all'abusivismo, re
golamentazione degli artisti di 
arada e attività culturali per rac-
:ontare la città ai tant i turist i 
:he ormai «giungono a Bologna 
i t t rat t i proprio da questi fine 
;ettimana pedonali». L'intenzio-
ìe di Lepore è quella di racco-
fliere t u t t i i suggerimenti in ma-
eria e chiudere la questione en-
ro luglio. «Mi piace i l modello di 
ìdimburgo dove i musicisti d i 
trada hanno affidata una piaz-
ola in cui suonare a volume mo
li >i ato-spiega l'assessore-. Lela-
nentele più frequenti riguarda
lo proprio i l disturbo arrecato 
alla musica troppo forte e 
all'abusivismo». 

Ieri in commissione consilia-

DL CASO/ L ' A S S E S S O R E COLOMBO: '^VERIFICHE TECNICHE S U L L A FATTIBILITÀ D E L L ' O P E R A " 

Passante sopraelevato, perii Comune si può fare 
IL PROGETTO alternativo al Passante, 
presentato mercoledì da un gruppo di in
gegneri, «sarà valutato», afferma l'asses
sore alla Mobilità Andrea Colombo. Ri
spetto al tono di qualche tempo fa, ten
dente a riaffermare i l percorso frutto 
dell'accordo con Autostade del luglio 
2014 e a rigettare qualsiasi alternativa, 
i l possibilismo dell'Amministrazione è 
un segno chiaro che qualcosa si è modifi
cato a Palazzo d'Accursio e non solo lì. Co
lombo, interrogato al "question t ime" 
dai consiglieri Federica Salsi e Massimo 
Bugani, non ha dato per scontata l'appro
vazione del progetto preliminare curato 
da Autostrade e prossimo alla presenta
zione. Occorrerà che l'ipotesi risponda al
le caratteristiche auspicate dai Comuni 
e superi la valutazione di impatto am
bientale. «Sarà qumdi eventualmente i n 
sede di "Via" che avverrà la valutazione 

dell'opera e anche le ipotesi alternati
ve». Una sorta di azzeramento della pre
ferenza per i l tracciato di 39 chilometri 
nella campagna bolognese e la sua mes
sa in competizione sia con i l progetto pre
sentato dal "Comitato per l'alternativa 
al Passante" che dal gruppo di ingegneri. 
Coi Comuni della Bassa in gran parte con
trar i , la Società Autostrade da sempre 
scettica e una discussione aperta dentro 
i l Pd, i l tema del potenziamento del nodo 
autostradale bolognese pare i n piena 
ebollizione. I l gruppo di ingegneri ha ag
giunto ulteriore legna al fuoco con la pro
posta di un viadotto sovrapposto all'at
tuale tracciato munito di fianchi ad arca
te che ripropongono i l tema del portico 
di San Luca e la creazione in sopraeleva
ta di quattro corsie autostradali per sen
so di marcia riprodotte specularmente 
lungo l'attuale tracciato a benficio della 

L'APERTURA 
L'assessore Andrea Colombo 
apre al progetto alterantivo al 
Passante proposto da alcuni 
ingegneri 

tangenziale. L'idea comincia a tentare 
più d'uno anche in virtù di un costo più 
contenuto (800 milioni contro 1,4 miliar
d i ) , d i un azzeramento nel consumo di 
suolo e nella possibilità di essere costrui
ta senza bloccare i l traffico, punto dolen
te della vecchia proposta della Regione, 
datata anni '90, che ipotizzava un rad
doppio i n sotterranea anziché in soprae
levata. «In sede di "Via" - continua Colom
bo - potranno anche essere valutate ulte
riori ipotesi come la suggestione proget
tuale che è stata più di recente presenta
ta da un gruppo di ingegneri». Questi ul
t im i , per poter realizzare i l viadotto, han
no messo a punto una macchina "carro 
varo" che scorrendo su ruote posate sul
la corsie d'emergenza potrà costruire 
l'opera in due anni e mezzo. 
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IMPLANTOLOGIA A CARICO IMMEDIATO. 

Pane per i nostri denti, 


